



1月の活動紹介

鏡開き

茶道教室（初釜）

1月9日（金）に鏡開きを行い、チャイルドクッキングとしてあお組がホットプレートでお餅を焼いてくれました。おやつの間に3歳以上児で無病息災を願ながら、美味しくいただくことができました。

未満児クラスは給食先生に作ってもらったマカロニな粉を嬉しそうに頬張っていました！



1月15日（水）に5歳児が、1年の稽古始めとなる『初釜』を行いました。これまでの指導で、講師の先生に教えて頂いた茶道のお作法を思い出しながら、お菓子やお茶をいただきたり、お運びをしたりする様子を参観していただきました。また、今年度も子ども達が立てたお抹茶をお家の方に飲んでいただきました。お家の方が「おいしい」と言いながら嬉しそうに飲んでくださる姿を見て、子ども達も嬉しそうでした。



1年間ありがとうございました



お正月遊び

凧あげやこま回し、福笑い、カルタなどのお正月遊びが盛り上がっています。3歳以上児は、クリスマス発表会でもらったこまを使い、こま回しに挑戦！回った時の嬉しさや負けた時の惜しさなど、成功と失敗を繰り返しながら、集まって勝負をしたり、黙々と練習に励んだりしています。

未満児クラスでは、牛乳パックごまやキャラクターの手作り福笑い、カルタの絵札を使った食べ物探しゲームをしてお正月遊びを楽しんでいます。こまが回るのを嬉しそうに見たり、出来上がったキャラクターの顔を見て「できた～！」と嬉しそうに拍手をしたり・・・。以上児クラスのお正月遊びの様子を見に行ったりすることで、「自分たちもやってみたい！」という気持ちも芽生えているようです。

この時期ならではの遊びを通して、子ども達に古くから伝わる風習や四季を感じてほしいと思います。

